



神宮前だより

盛り上がったスポーツの秋

校長 手代木 英明

九月から始まったスポーツデーは、秋晴れの十一月十四日（土）、中学年の発表でフィナーレを迎えました。六年生が指導してきた応援団は、堂々と応援を披露し、プログラムの説明アナウンスもとても上手でした。また、四年生が三年生に教えた「YOU MAKE SHIBUYA」もばっちり決まりました。上級生が手本を示して伝えていく活動は、双方にとって大きな成果をもたらしました。

そして、今回の中学年スポーツデーは、トップアスリートの指導を受けることができました。学校運営協議会（コミュニティスクール）が、アテネオリンピック四百メートルリレーで四位入賞



毎朝行われた、6年生の指導。



さすが、オリンピック選手。



成果を発揮した、選抜リレー。

した伊藤友広選手をゲストティーチャーに招いていただきました。伊藤選手の模範走法は、信じられないくらい速さで、子供たちから「ウォー……」と歓声上がるほどでした。走る姿勢から始まる段階的な指導で、子供たちはみるみる良い走りになっていきました。二回目は、リレーの授業。バトンの受け渡し方は、日本代表チームのやり方そのものでした。一つ一つの動作やタイミングの取り方が理にかなっていて、深い学びができました。

今年度のスポーツデーは、分散開催することで「例年より、近くでゆったり参観することができた。」と保護者・参観者の皆様から好評でした。来年度の計画に、生かしていこうと思います。

創立九十周年記念児童集会

十一月二十日（金）に創立九十周年を

祝う児童集会が行われました。オープニングは各学級で分担して作られたキーキが披露され、プレートに込めた思いの発表が行われました。

そして、環境委員会より、応募作品からつくり上げた九十周年キャラクター「ウィル」の発表がありました。次に、集会委員会から、神小の水車などの歴史クイズがあり、その他の委員会から取組が発表されました。

【給食】昔の給食調べ（ランチルーム前に掲示、昔の給食ウィークに反映。）

【情報】「九十周年スペシャルウィーク」の番組をつくり、お昼の放送で流した。

【運動】九十年間の体育クイズを出す。

【保健】九十年間の小学生の身長・体重を調べた結果を基にしたクイズをする。

【図書】神小と渋谷の歴史の本を作る。この素晴らしい九十周年児童集会の企画・運営したのは、代表委員会です。こうして、子供たちが調べた神小の歴史は後輩に語り継がれていきます。

次は、十二日（土）の学校の式典です。



創立90周年記念児童集会の様子と新キャラクター ウィル



十二月の生活指導

学校をきれいにしよう

神宮前小学校創立九十周年を迎えるにあたり、学校をきれいにしようとする多くの方々が動いてくださっています。PTA周年実行委員の方々による、学校・地域の今や昔の写真展や、記念式典までのカウントダウン掲示。周年行事に向けた、児童・各委員会の取り組みなど。地域の方も保護者の方も在校生も一体となつて、創立九十周年をお祝いしている雰囲気が学校全体から伝わってきます。

自分の生活している空間が清潔で整っていることは気持ちの良いものです。誰かがきれいにしてくれるものではなく、自分から進んできれいにする、掃除の時間でもなくても汚れていたらきれいにする、ごみを拾うなどの一人一人の心掛けが、よりよい学校を創っていくのだと思います。

十二月十二日の記念式典に向けて、より学校をきれいにしていきたいと思います。

（生活指導部）